2016 es un gran año para el sector del mobiliario de oficina

Multimedia

La recuperación económica se empieza a notar en el sector del equipamiento de oficinas y negocios

Según un estudio elaborado por <u>FAMO</u> (Fabricantes Asociados de Mobiliario y Equipamiento de Oficina y Colectividades) este año está siendo un gran año para las empresas de mobiliario de oficina, que han visto crecer en los primeros meses de 2016 en un 37% el consumo de muebles de oficina.

Este dato es reflejo de la buena racha del sector, que prevé cerrar el año con cifras positivas de crecimiento. Para una empresa de mobiliario de oficina, 2016 está siendo un buen ejercicio.

Mobiliario de Oficina 2016: la mejor apuesta

Este dato del buen estado del sector del mobiliario de oficina tiene su explicación también en el cambio de rumbo que están tomando las empresas españolas. Desde 2015, la tasa anual de variación del número de empresas activas se ha venido incrementando tras 6 años en descenso, lo que supone una recuperación en el ámbito empresarial que comienza a verse poco a poco. (Fuente: http://www.ine.es/)

De esta forma, debido al incremento empresas activas se encargan más muebles de oficina para acondicionar las nuevas pymes que se crean, repercutiendo en el crecimiento económico del sector del mueble de oficina.

Otro de los escenarios más comunes en el entorno empresarial actual es el de aquellas oficinas y negocios que quieren darle una "capa de chapa y pintura" a sus instalaciones, en un proceso de renovación interna encaminados a la mejora de la competitividad y la captación de clientes. De esta forma, son muchas las empresas castellano-manchegas que están optando a una reforma integral de sus instalaciones, siendo el mobiliario uno de los puntos que mayormente suelen contratar a empresas de equipamiento de oficinas.

¿Qué se debe buscar en el mobiliario de oficina? Es muy común para los empresarios preguntarse por el tipo de mobiliario de oficina que necesitan para sus negocios.

En primer lugar, se parte de si se trata de una empresa de nueva creación o de una renovación de mobiliario. En el caso de empresas nuevas, la compra de conjuntos de mobiliario es la mejor opción, pues así se asegura una

combinación perfecta entre sillas de oficina, mesas, archivos y otro tipo de muebles. En el caso de que se trate de renovaciones, se puede optar por productos más específicos y aprovechar promociones como puede ser un plan renove de sillas de oficina que sustituya las antiguas sillas por otras nuevas, pero manteniendo los anteriores muebles.

En segundo lugar, se debe de pensar en la filosofía y valores de marca. La personalidad de cada negocio también se ve reflejada en el mobiliario. Una empresa joven y dinámica optará por muebles más vanguardistas que una empresa de dilatada experiencia en un sector más conservador, que probablemente elegirá muebles de un estilo más colonial.

Por otro lado, hay que tener en cuenta el tipo de tareas que desempeñen los puestos de trabajo. Para la oficina, donde las jornadas de trabajo suelen estar entre las 8 y 9 horas diarias, contar con mobiliario centrado en la ergonomía supone una inversión en el bienestar y confort de sus empleados, repercutiendo directamente en el rendimiento y productividad de los mismos.

Por último, se debe atender al presupuesto disponible. Existen en el mercado fabricantes de muebles de oficina de excelente calidad pero con diferentes rangos de precio. En función de las necesidades se puede solicitar presupuesto a una empresa de equipamiento de oficinas que orientará sobre la mejor marca para nuestro negocio.

¿Qué tendencias de mobiliario hay en 2016? Este año, las tendencias apuntan a tres conceptos clave:

- El coworking, que marca los espacios colaborativos como nuevo concepto para los puestos de trabajo, establecidos en mesas colaborativas, sillas de colectividades....
- El diseño, enfocado a espacios dinámicos, modernos y sencillos, con líneas minimalistas
- La practicidad, premiando aquellos muebles multifuncionales o que suplen necesidades básicas orientadas a la mejora del bienestar de los trabajadores en la oficina

De todas formas, para la elección de los muebles de oficina siempre imperará la satisfacción de las necesidades del negocio particular, dejándose llevar, en la medida de lo que se quiera, por las tendencias del sector.